

## A Rome, une exposition de l'artiste russe V. I. Nesterenko sous le titre « La Lumière du Christ illumine tous les hommes »



Le 4 décembre 2015, le peintre russe V. Nesterenko a inauguré une exposition de ses œuvres au Palais de la Chancellerie de Rome. L'exposition est intitulée « La Lumière du Christ illumine tous les hommes ». V. Nesterenko est membre du Conseil patriarcal pour la culture.

L'exposition est organisée sous le patronage du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, du Conseil pontifical pour la culture, du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens et de l'Ambassade de la Fédération de Russie au Vatican.

Pendant la cérémonie d'inauguration, l'évêque Brian Farrell, secrétaire du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens, l'évêque Antoine de Bogorodsk, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger et administrateur des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie, A. A. Avdeev, ambassadeur de Russie au Vatican ont prononcé un discours.

S'adressant à l'assistance, l'évêque Antoine a transmis les salutations de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, ainsi que les bons vœux du métropolite Hilarion de

Volokolamsk, président du DREE. Mgr Antoine a rappelé que l'exposition était le premier résultat de l'action du groupe de travail pour la collaboration culturelle entre l'Église orthodoxe russe et l'Église catholique romaine. « J'espère que les visiteurs, en prenant connaissance de l'œuvre de ce grand artiste qu'est Vassili Nesterenko, auteur de nombreux travaux remarquables, parmi lesquelles les fresques de la cathédrale du Christ Sauveur de Moscou, pourront toucher à la beauté de la culture orthodoxe russe » a achevé l'évêque.

V. I. Nesterenko est intervenu à son tour devant l'assistance pour remercier les organisateurs de l'exposition et exprimé sa joie de pouvoir exposer ses œuvres dans la Ville éternelle, connue du monde entier grâce à son patrimoine artistique unique.

Les visiteurs ont pu admirer les œuvres exposées, après quoi le Chœur synodal de Moscou a interprété plusieurs chants de musique sacrée russe.

L'exposition se poursuivra jusqu'au 30 décembre.

Peu avant cet évènement, le recteur de l'église russe Sainte-Catherine de Rome, le hiéromoine Ambroise (Matsegora), et V. Nesterenko avaient assisté à l'audience générale du Pape de Rome, accompagnés du prêtre Hyacinthe Destivelle, membre du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens. Pendant la rencontre, le hiéromoine Ambroise avait transmis au Pape François les salutations de l'évêque Antoine de Bogorodsk. De son côté, l'artiste Nesterenko a offert au chef de l'Église catholique romaine une icône de la Mère de Dieu, informe le site de l'église Sainte-Catherine de Rome.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49945/>